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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.誰もがイキイキと

暮らせるために 

(1)要介護 1，2の方が特養へ入居できなくな

ったが、問題なく対応できているか伺う 

(2)特養の整備は第 6期中に議論する必要が

あると考えるが見解について伺う 

(3)定期巡回・随時対応型訪問介護看護の計

画の進捗状況について伺う 

(4)県と連携した福祉人材の確保についての

取り組み状況について伺う 

(5)高次脳機能障害の方への支援について伺 

 う 

担当部長 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 

2.安全で安心な道路

整備等について 

(1)きぬがさトンネルの LED 化について伺う 

(2)県道 209 号八日市五個荘線について 

 ①安全対策について伺う 

 ②防犯灯の設置について伺う 

担当部長 

 〃 
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